
 

 

 

 

 

 

☆体育大会写真つづきです☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

63 期生 

３年生学年だより 
豊中市立第五中学校 2016 年 10 月 19 日(水) No.21 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

、、 

 

 

 

 

 



 

 

～体育大会を終えて～ 
1 組 

◆旗を塗っている時から楽しくて、そのまま体育大会にのぞめたらなーと思っていて、一番最初

の徒競走を応援する時、1 組のみんなで必死に応援できて、なんか今学生生活を楽しんでいる♪

幸せだな～と思いました。そのあと環境美化委員の仕事があったから行きました。黄色い帽子を

かぶるのが楽しかったです。仕事が終わったらすぐに台風の目に出ないといけなかったのでちょ

っとかけ足で行きました。そして、台風の目をやったら４位か３位だったけど、私たちで１位に

なりました。でも最終的には３位だったけど楽しかったです。でもしんどかったです。次にクラ

ブ対抗リレーにでないとだめたったので召集場所付近に行きました。ちょうど、そのころ男子 8

00ｍと女子 400ｍがあって、私はまた全力で応援しました。本当に楽しかったです、クラブ対

抗リレーは私がアンカーで女バスを最後に抜かせなかったので、悔しかったです。ゴールテープ

を切りたかったです。３年生全員リレーでは、Ｈ君がごぼう抜きしてくれて１位になったけど、

タイムがどうだったのか分からないので、結局何位か分からなかったです。混成リレーではみん

なが応援してくれたけどバトンが４位で来て抜かしたかったけど抜かせなくて悔しかったけど、

最後Ｎ君が抜かしてくれてうれしかったです。最後の体育大会は惜しくも２位で終わったけど、

３年間で１番思い出に残る体育大会でした。本当に１組最高！  

 

◆１組は欠席とかでメンバー変更が何回もあって最初は勝てるか不安だったけど、結果が２位だ

ったのはびっくりしたし、優勝は出来なくて悔しかったけど、うれしかった。練習の時からすご

く楽しかったし、特に全員リレーはみんな頑張ってたし、応援も盛り上がってて、雰囲気もすご

く良かった。騎馬リレーでは、早く騎馬を組むためにどうしたらいいか、みんなで考えたりして

楽しかった。体育大会当日になって私は台風の目に最初に出た。私たちの列で２クラス抜かすこ

とができて、すごくうれしかった。次に、400ｍリレーに出た。私は今回の体育大会の中で１番

400ｍリレーが緊張した。ＡもＢも両方３位で悔しかった。クラブ対抗リレーは応援していて、

すごく感動した。女バスが１位で本当にうれしかったし、みんなかっこよかった。騎馬リレーで

はくずれてしまったり、いろいろあったけど、たくさん練習してきた結果が出せて、よかったと

思った。最後は学年リレーに出た。練習の時よりもみんなやる気がすごくて緊張した。応援も気

合が入ってて、すごくよかった。３年間の体育大会の中で、１番楽しかったし、良い思いでがで

きてよかった。  

 



 

 

2 組 

◆体育大会では優勝はできなくて悔しかったけど、一番悔しかったのは 2 組の全員がそろわなか

ったことです。私は体育大会直前に声かけを始めましたが、おそかったんだと思います。もっと

前から声かけをすればよかったと思いました。これからいろんな行事があるけど少しずつ声かけ

をすればよかったと思いました。これから色んな行事があるけど、少しずつ声かけをして、直前

に言わないようにしようと思いました。  

 

◆まず、騎馬リレーはみんなでどうすればはやく行けるか、などみんなが考えていたから本番も

良い結果になったのだと思う。クラス旗も放課後にみんな残って色を塗ったりしていたのがみん

なで協力していたところだと思う。１つ１つの競技でふざけている人はあまりいなかったし真剣

にとりくんでいる姿が見られた。全員リレーは休みの人のことも考えて、「誰が走るか」や「誰

でもいいから」とか言わず、みんな考えていてくれたからそこが良かったところだと思う。競技

では 1 位だったのが 2 つや 3 つくらいあってうれしかった。4 位だったのもみんなあきらめず

していたり、応援もみんな最後までしていたのも、良かったところだと思う。最後の体育大会で、

優勝したいという気持ちはあったけど、終わってからは結果がすべてではないと気付いた。応援

したり、あきらめず競技に取り組むことなどで、クラスの仲が少しでも深まっていくんじゃない

かと思った。   

 

◆今回は雨が多く練習が少なかったけど、本番スムーズに行って良かった。開始時間も遅かった

のによくできたなと思う。終了時間は少し遅かったが、あの時間から片づけをしてくれた 2 年に

感謝しなければならない。朝から水溜りとにらめっこしていた先生方にも。やっぱり今回の反省

としては全員参加が叶わなかったことだと私は思っている。体育大会までには来れていない子に

会いに行きたいと思っていたが、引退などが重なり、結局会いに行けず、本番が来てしまったの

が心残りでならない。皆で本番を迎えることはできなかった。これから多分勉強ばかりで個々が

頑張ることとなるだろう。もう全員で団結することはほとんど機会がない。せめてこれから 1 日

でも全員で授業が受けられる日が来ればいいなと思う。体育大会自体はすごく楽しかった。どの

競技も盛り上がっていたし、普段話さない子とも話すことが出来た。   

 

 

 

 



 

 

3 組 

◆練習の時は「最下位でいこう」といったやる気の無い言葉が飛び交っていて、正直優勝は無い

なと思っていました。直前の日までずっとそういうことを言う人がいて議員さんの声かけにもや

る気のない態度で返していました。しかし、当日はやる気を出してくれて格好良く競技に取り組

んでくれたので、とても良かったです。競技の前の待機中に体育委員さんや議員さんが必死で声

かけをしているのを見て、皆が団結しようとしている雰囲気が伺えました。最終的に団結して応

援しあえたので気持ちよく終わることができました。 

今回「クラスで輝いていたで賞」を２人選ばないといけないのがとても悩ましいです。クラス

の皆が輝いていたし、頑張っていました。委員や係の人、競技で走った人、席で応援していた人、

全員が輝いていました。私は今年の体育大会が１番競技が楽しいと思えたし、団結できたと思い

ます。３年だからというのも多少ありますが、前日までやる気のない人を皆で声かけして全力で

競技に取り組めたのがとても良かったのだと思います。自分の出せるすべての力を出し切ったか

ら気持ちよく終われたと思います。  

 

◆３組は全員リレーの走順はめんどくさいからそのままでいったりとか、クラスがあまり優勝を

狙っているようではなくて、本当に優勝したい人は怒ってたりして、このままで本当楽しめるの

かなと思っていた。練習でも、ふざけたりして嫌だなと思った。言い合ったりしているときもあ

って本当に不安になった。本番が来て私は審判係だったから、最初らへんはみんなと応援できな

かった。でも、審判は以外と楽しかった。自分の出る種目で練習の時は何も思わなかったのに、

本番になるとやっぱり緊張して、どれもすごくドキドキした。なぜか３組はどの競技もそこそこ

いい順位でみんなすごく頑張っていて、頑張っている姿はかっこよくて、３組はいいなと思った。

順位発表で３組がもしかしたら優勝かも説が浮上して、期待して、「優勝」って言われたとき、

周りの人と喜んですごくうれしかったです。３組でよかったなと思いました。  

 

4 組 

◆私は今回の体育大会で、最初で最後の係りをした。係りは思っていたより大変で、用具準備係

はテントもはったりした。係の人だけ残る時には「委員会入らんかったらよかった」とか思って

いたけど、当日になって仕事をして私たち係によって体育大会は成り立っているのだなと思った

ら、委員会をして良かったなと思った。クラスでの活動では、旗塗り、大縄練習に参加した。と

ても楽しかった。学年練習では、声かけなどもした。とにかく楽しめたからいいなと思った。木

曜日が雨と予報されていて、心配だったけど、金曜日、何ともなくできてよかった。当日では係



 

 

の仕事とか、競技も多くでてきたから忙しかった。クラブ対抗リレーでは、バド部の子が応援し

てくれて、後で来てくれてとてもうれしかった。台風の目は一番遅かったけど、反則せず順位を

上げられたのでよかった。４００ｍリレーでは、練習通りの結果か、それより少し遅かったので

悔しかった。でも、頑張れたし、楽しかった。全員リレーでは、自分も頑張って走ったし、特に

応援をした。応援するのも応援されるのもいいなと思った。学年競技では４組がとっても速くて、

練習の結果が出せたなと思った。手は離さず、バランスを保てるようにした。この体育大会でと

っても良い思い出ができたと思う。  

 

◆準備ではクラス旗制作の時にみんなで協力していいスピードで完成できたし、普段あまりしゃ

べらない人とも話せたし、みんな良かったと思います。でも、全員で制作するのはできなかった

ので、ちょっと残念でした。出場種目決めと旗決めのときは議員の人とか体育委員の人がみんな

をまとめてくれてもめることはなかったし、すぐに決められたので良かったです。 

 委員会の仕事では初めてで、用具準備係で練習の時は外でテントをはったりしてすごく暑かっ

たし、めんどくさいなとか思ってやっていたけど、やってみたら思っていたよりも楽しくできて

委員会に入ってよかったと思いました。体育大会当日では、みんなテキパキ動いて練習通りでき

てよかったです。リレーとかは応援をいっぱいしていて頑張ろうって思えました。環境美化委員

の用具準備も忘れることなく、みんなが準備して体育大会も進められたので良かったです。優勝

はできなかったけど中学校生活最後の体育大会は楽しくできたので良かったです。でも全員参加

はできていないので、卒業するまでに全員でたくさん思い出をつくれたらいいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年生も残り半年という時期です。体育大会、中間テストが終わり、次は実力テスト。

みなさんそれぞれが思う“今、やるべきこと”とは何か…。あなたの答えは何ですか？ 

10.7学年朝礼 表彰 



 

 

「自分が、今、やるべきこと＝    ？？？？    」 

勉強、提出物、遅刻、忘れ物などなど、その都度やるべきことは変化していきます。

しかし、何事もまずは実行・練習あるのみ。そして、失敗から解決方法を導き出す…の

繰り返しです。ましてや、練習していても「本番になるとちょっとしたミスをして悔し

い思いをした」「練習では出来ていたのに」ということもありますよね。かといって「ま

あ、どうにかなるわ」「本番はできるねん」と、楽観的
らっかんてき

であったり運まかせであったり

しては、試行
し こ う

錯誤
さ く ご

しながら頑張ったという経験すら自分に残りません。勉強でも、競技

練習でも、その他色々なことにいえますが、何の意識もなく、反省もなく、実行に移す

ことなくもなく結果が伴
ともな

うということはありえないのです。今、とても大切な時期です。

例えしんどいことでも逃げずに目を向け、確実にやり遂げてください。 

10.17スピーチ大会 

～１2人の発表がありました～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しっかり話を聞くことができたでしょうか？発表者の人たちは、おそらく数日前から

ずっと本番のことを意識し、緊張しながら準備をしてくれていたと思います。原稿を覚

えてきたり、なるべく見ないよう工夫したりして、みなさんの方に顔を向けて話ができ

るよう頑張ってくれていました。その思いや頑張りはみなさんにも伝わったのではない

でしょうか。発表者のみなさん、ありがとうございました！！ 

テーマ①～④から選んで文章を書くということでした。 

①私の進路   ②自分史  

③将来の夢   ④環境問題 
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もっと、台形になって～ 

真ん中は空けて～ 

～おまけ～ 

卒業アルバムに載る予定です。 

目印の中に集まれ～ 


